

**Exposition « Die Brücke »
et marché de Noël à Baden-Baden
4 décembre 2018**



36 inscrits ... 34 présents pour ce programme culturel et festif !

A la Fondation Frieder Burda, la visite guidée en deux sous-groupes de l'exposition « die Brücke » (« le pont » entre un avant académique et un après qui se cherchait ...) fut très intéressante. Un peu de temps en fin de matinée permet de revoir les œuvres que nous souhaitions contempler plus longuement. Ce mouvement d'expressionnistes allemands a duré de 1905 à 1914. Nous connaissions Emil Nolde et Ernst Ludwig Kirchner, mais moins Erich Heckel, Karl Schmidt Rottluft et Max Fenchtein. Des oeuvres très colorées, inspirées par Van Gogh, Gauguin, les Fauves, Picasso (un peu), ... mais aussi par des recherches personnelles.

Le repas très couleur locale, apprécié, avec un service rapide, dans un cadre où le bois de la salle amortissait les voix fut l'occasion de converser et de faire plus ample connaissance ... ou de se retrouver.

L'après-midi ce fut quartier libre dans le marché de Noël et la vieille ville de Baden. Nous avons un peu jonglé entre les averses, mais il y avait de quoi s'abriter. Quoique les décorations de Baden ne rivalisent pas avec celles de Strasbourg, la foule, moins compacte, a permis de flâner agréablement ... au point que certains ont redécouvert Baden et ont décidé d'y retourner seuls !

Merci à Ina d'avoir initié cette sortie, et à Françoise et Marie-Odile d'en avoir géré l'organisation.

